



*Es ist die Ferne, die war, von der wir kommen.
Es ist die Ferne, die sein wird, zu der wir gehen.*

Johann Wolfgang von Goethe

Wir trauern um

Antonio Pérez del Rio

14. September 1933 – 24. Dezember 2018

Unerwartet hat dein Herz aufgehört zu schlagen. Wir behalten dich als liebevollen, ehrlichen und bescheidenen Vater und Grossvater in guter Erinnerung.

Wir sind traurig, dass du nicht mehr bei uns bist.

Miguel Pérez
Ana Pérez
Gloria Pérez

Die Abdankung findet am Freitag, 11. Januar 2019 um 11 Uhr in der Friedhofskapelle Wädenswil statt. Die Urnenbeisetzung findet zuvor im engsten Kreis statt. Antonio wünscht keine Trauerkleidung.

Traueradresse: Miguel Pérez, Trubengass 7, 8820 Wädenswil

Statt Blumen bitten wir um Spenden für:
Krebsliga Schweiz, 3001 Bern, Postkonto 30-4843-9;
Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft, Postkonto 80-8274-9